
≪第 5 回清水高原ジャズピクニック≫ 
2016 年 8 月 21 日（日）13 時半から開催されます。ハーフタイムブラザーズの定期公演と

信大ジャズ研の若い演奏がメインの公演となりますが、今回は堤さんが英国に転勤になったことも

あり信大ジャズ研はお休みとなります、ますます元気なハーフタイムのリーダーの塩原さんが新メ

ンバーを加えての公演を行うとのことですので期待してください。 

 清水高原の夏の終わり、天気がよければすがすがしい風が心地よい季節です。雨なしを予想して、

屋外ステージで行います。≪日よけを用意するので、さわやかな風と音楽が楽しめます≫ 

チケットは、このニュースを配布するところ等に置きますので、よろしくお願いします。なお当

日になって都合がついた方は、会場にいらしていただき「清水高原ニュースを見た」と言っていた

だければ前売り料金で入場できます。 

≪清水高原植物クラブ≫ 
☆図鑑（清水高原・樹木の花/野草の花） 

第 1 巻（NO1～50）・第 2 巻（NO51～100） 

に続き第 3 巻の発行を目指しています。 

 ■5 月・6 月に 10 種類を完成させました。 

白い花の野草として ぎんらん 

 くるまむぐら あおだも(樹木) 

赤い花の野草として ひめはぎ 

あかつめぐさ  

黄い花の野草として 

くさのおう はなにがな おに

たびらこ 

 

 

 
 

 ■花名がわからない・花の写真がない 

   ∠皆さんのご協力をお願いします∠ 

花名が分からない 不明 1・不明 4・不明 6 

花の写真がないため完成できない花 

 なぎなたこうじゅ ふき あおはだ 

■清水高原で未登録の 30 種類を探して！ 

第 3 巻を発行するためには 30 数種類足りま

せん、第 1 巻・2 巻をご覧になるか、ネットに

て既存の花以外を探して下さい。ネットはホー

ム（表紙に記載）から清水高原自然館にアクセ

スしてください。 

☆テニスコート周辺で花名プレートを付ける 

 ■プレートの作成・ＮＯ1～100 までのプレ

ートを用意しました、周辺で木

及び草を探して、設置用に杭を

つけ設置しましょう（御協力を） 

☆テニスコート周辺でスミレ・ア

ヤメ・ササユリを育てる ■少しづつ進んいる 

≪清水高原テニスクラブ≫ 
☆清水クラブ（テニスクラブ） 

 清水クラブは砂入り人工芝のコート２面を

利用しての会員制クラブです。年会費￥2000

でコート整備作業付きです。定員 40 名ですが

現在数名の余裕が出ております、澤田まで問い

合わせください。 

 ■緊急コート整備の実施 

 １月末の雨氷害時に、テ

ニスコートに重機が入り、

雪を緊急にかいたため、コ

ートの 20％が熊の爪痕状

に芝がはぎとられました。 

 会員の皆様の協力で、４月半ばに、西側のコ

ートは、ストックしてあった 1 トンの砂をまき

 

 

 

 

 

 

 



対応ができました。＜耐久性はかなり落ちてし

まいました＞ 

 問題は東側コートですが、砂入れ 60kg しか

出来ていません、後最低 600 ㎏必要です。 

☆清水クラブ（テニスクラブ）例会 

■第 20 回テニスクラブ例会が開催された 

 ６月１９日（日）今年初めての例会が開催さ

れました。参加は１１名でした。 

 ■７月～10 月までの例会の予定 

７月例会  ７月１７日（日） 9：30 集合 

８月例会  8 月 ７日（日） 9：30 集合 

９月例会  ９月 18 日（日） 9：30 集合 

10 月例会 10 月 30 日（日） 9：30 集合 

 ■全面利用できない日（ｽｶｲﾗﾝﾄﾞ・合宿） 

７月 9 日（土）午後のみ、１８日（月）８月 9 

日（火）・１０日(水)９月 10 日（土）午前のみ 

≪清水高原環境整備部≫  

テーマは広く大きいので、なかなか進まない

ですが、少しづつ前に進んでいます。 

山形村および周辺の方でボランティアで手

伝っていただけるとありあがたいです。 

☆新駐車場（憩いの広場）の整備 

 ■移動テラスを設

置しました（整備中） 

 ６月８日に、移動

式テラス８セットと

足の丸太 50 個をも

って、昨年下草刈り

を行っておいたスペースに設置しました、まだ

安定しないので追加作業が必要ですが、仮利用

はできます。 

 ■駐車ｽﾍﾟｰｽの確保 

 昨年の草刈りでは

数台のスペースを確

保しましたが、草刈り

なしを目指していま

すので、チッパーを購

入して、チップ作りをしていますが、かなりの

量が必要なためまだ１台分も確保できていま

せん。 

 ■槍穂高展望台への登り口準備 

 まだほとんど進んでいません 

☆唐沢入口からの案内看板の設置 

 ■1km 地点の看板のﾘﾆｭｰｱﾙ・3km 新設置 

 昨年長田さんに看板を描いていただきまし

た。ニス塗りも

終わり設置作業

に移ります。 

■0km 地点

と10.2km地点

の看板の設置・秋までには設計終了の予定です 

☆テニスコート周辺の環境整備 

 ■管理棟1周のテラスとラジ

コンコース秋完成予定 

 ■作業テラ

スの完成・子

供の遊び場準

備 

 作業テラスの機能 UP のため

に軽トラが入れるように作業を

進めています。8 月には完成。 

 半分できかけている屋根も建設再開の予定

ですので、以降子供の遊び場として利用できな

いかの検討に入りますので御協力を。 

☆唐沢入口から6km地点から600ｍのつつじ

街道■笹刈り・下草刈り・つつじの移動 

 少しづつ進んでいます 

≪清水高原食物クラブ≫ 
 清水高原の食材などを活かしていろいろ食

に関することをやってきました。食事・おやつ

としてまとめて見ることを一つのテーマとし

てやって見ることにしました。 

☆5 月連休（4 日・5 日）のキノコ菌付け 

 20 数名の参加で 4 種類仕込みました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


